
 
 

Protokollauszug 
aus der 

33. öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ortsbeirates Golm - Video-
konferenz  

vom 16.12.2021 

 
öffentlich 
Top 6 Vorstellung und Diskussion der Planung zu Radschnellwegen 

 
 

 
 
Frau Krause berichtet über eine Stellungnahme aus dem Bereich Verkehrsentwicklung: 
 
Die Landeshauptstadt Potsdam hat zusammen mit dem Landkreis Potsdam-Mittelmark und dem 
Land Berlin im September eine großanlegte Onlinebeteiligung zu der Machbarkeitsuntersuchung 
zu Radschnellverbindungen durchgeführt. Schwerpunkt der Untersuchung ist die Weiterführung 
von Radschnellwegen aus dem Land Berlin hinein in die angrenzenden Gebiet von Potsdam und 
Potsdam-Mittelmark. Dazu fand zusätzlich zur Onlinebeteiligung am 22.09. eine digitale Bürger-
veranstaltung zu dem Thema statt, um die Öffentlichkeit sowie die Politik einzubinden. Die Einla-
dung zur Veranstaltung und der Hinweis zur Onlinebeteiligung wurde über die Medien öffentlich 
bekannt gemacht. 
Die Veranstaltung kann der Ortsbeirat Golm gerne auf dem städtischen youtube Kanal nachver-
folgen und sich dadurch nachträglich zu informieren. 
Link: https://m.youtube.com/watch?v=T2yYpgpJ9FA 
 
Auch wenn die Machbarkeitsuntersuchung noch nicht abgeschlossen ist, können wir bereits die 
Information weitergeben, dass die Vorzugstrassen für die Radschnellverbindungen im westlichen 
Stadtgebiet identisch sind mit denen des Radverkehrskonzepts 2017. Das Radverkehrskonzept 
inklusive der Radschnellverbindungen wurden 2017 im OBR Golm vorgestellt. Insofern gibt es 
hier insgesamt keinen neuen Sachstand zum Radwegenetz im Bereich von Golm. 
 
Herr Krause bemängelt, dass es keine Beteiligung des Ortsbeirates gab.  
 
Diese Thematik soll erneut in der nächsten Sitzung behandelt und diskutiert werden.  
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